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Résumeé

Cet article a pour objet: I’étude du chaos des dénominations des unités
terminologiques au sein du discours linguistique arabe moderne, qui perturbe la
transmission des notions en usage dans la langue de spécialité, mais la charge du succes
de processus de transmission conceptuel au destinataire ne réside pas uniquement dans
la dénomination tant que les notions transmises restent maigre, si la dispute des mots(
dénomination) est tolérable, cette tolérance ne doit jamais s’étaler sur 'ordre conceptuel
des unités terminologique car toute théorie dans les limites de notre compréhension,
doit éviter la mauvaise méthode de prendre les mots comme point de départ pour
définir les choses.
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Abstract

The present study aims to study the chaos of terminological units’ denominations

within modern Arabic linguistic discourse which disrupts the transmission used in the
language of specialty. But, the charge of the success of the conceptual transmission
to the receiver is not only the denomination since the transmitted notions remain
insufficient. If words dispute is tolerable, this tolerance should never spread on the
conceptual order of the terminological units because any theory, within the limits of
our understanding, must avoid the wrong method of taking words as a starting point
to define things.
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